



11/11/11 LOS COLORES DEL AMOR

ARCÁNGEL MIGUEL

Cómo Incorporar las Frecuencias Angélicas Entrantes para la NuevaTierra:

Amada Familia de la Tierra, sabemos que han sido tiempos tumultuosos en su Tierra, y que a muchos les ha sido difícil avanzar. Al avanzar hacia la terminación del año 2018, verán que habrá un “completamiento” de muchas cosas que ya no necesitan en sus vidas al avanzar hacia la Nueva Tierra.

Estas pueden ser cosas tales como personas, relaciones, empleos, hogares o lugares a los que eran atraídos hasta hace poco. Pero por seguro, amados, esa nueva luz y nuevas bendiciones están entrando para tomar su lugar a medida que ustedes avanzan para entrar al 2019.

Ahora avanzan hacia el poderoso Portal del Tiempo y Puerta Galáctica de Iniciación 11/11 que ocurre el 11 de noviembre.

Y este año, el portal resuena con el número 11/11/11 que lo hace un Portal Maestro de Energía Triple.

Que por supuesto significa que las energías que estarán entrando serán intensas y poderosas y les darán el empuje extra que necesitan para avanzar en su Espiral de Tiempo hacia las Frecuencias de la Nueva Tierra.

En este Portal Maestro de Energía Triple estarán “actualizando” su Cuerpo de Luz/Cuerpo Físico para que puedan recibir más claramente las Frecuencias Angélicas de Luz entrantes que estarán manifestando la Realidad de la Nueva Tierra.

Las Frecuencias Angélicas de Luz y Cómo Incorporarlas a su Vida Cotidiana:

En el último año la intensidad y frecuencia de los Códigos de Luz entrantes se ha intensificado.

Ustedes ahora están en un tiempo de “Mínimo Solar” donde las Llamadas Solares han estado ausentes en el Sistema Climático Solar de su Planeta.

Esto ha permitido que las profundas transmisiones Galácticas tales como los Códigos de Luz Diamante asuman el papel principal en el establecimiento de la Nueva Tierra guiando el proceso de ascensión a través de cambios en el Cuerpo de Luz y Cuerpo Físico.

Ahora, las “Fuerzas Angélicas de Luz” de muy alta frecuencia entran a través del Centro Galáctico y están asistiéndoles para elevar su conciencia al nivel en el que puedan manifestar la Nueva Tierra en su realidad.

Estas Frecuencias y Ondas/Olas Angélicas de Luz de una energía plasmática suave y luminiscente que se expresa como ondas de hermoso color que codifican el Amor Divino así como información para la Transformación y Ascensión.

Las Frecuencias Angélicas de Luz se pueden experimentar como color, pero también como armónicos de sonido y como ondas o “símbolos” o jeroglíficos llamados “lenguaje de luz” de los Códigos originales del Fuego Angélico de la Creación.

Amados, al ascender cada vez más hacia las frecuencias de la Nueva Tierra incorporarán estas Frecuencias Angélicas y se convertirán en transmisores de los Códigos que ellas portan.

Aprenderán también que estas Frecuencias portan Energías de Sanación y se harán conscientes de cómo trabajar con estas energías y códigos para sanar y equilibrarse a sí mismos y a los que les rodean.

La forma de incorporar estas frecuencias en su vida cotidiana es siendo consciente de estas “ondas” de Luz Divina para poder abrir su intuición a los colores y sonidos y a los símbolos para que puedan llevar equilibrio donde este está ausente y sanación donde sea necesaria.

Pronto comenzarán a “verlos” con sus ojos físicos y serán conscientes de la “vibración” de la Frecuencia Angélica cuando las ondas avancen a través de los diversos portales y puertas.

Si están más sintonizados con los niveles de sonido, pueden comenzar a escuchar sonidos y música y si lo están con el lenguaje de luz, comenzarán a ver símbolos o escuchar lenguajes o comenzarán a expresarlos a través de su cuerpo en movimientos de danza..

Es importante que incorporen el “corazón y alma” de estas frecuencias porque en los niveles inferiores ellas crean caos y confusión.

Ese es su propósito, destruir lo viejo e innecesario creando espacio para lo Nuevo. Así que en su vida pueden confundirse y girar dentro del caos o pueden avanzar hacia su Maestría y ser los Nuevos Códigos de Luz expresando la Energía de la Nueva Tierra y de las Nuevas Creaciones.

En este tiempo en su Tierra no hay espacios “neutros” porque los cambios y transformaciones son muy intensos. Es tiempo de asumir su lugar y hacer sus elecciones incorporando las Frecuencias Angélicas entrantes como un ¡Maestro de Luz Incorporada!

Las Transformaciones Físicas y del Cuerpo de Luz:

Amada Familia, para acomodar mejor el flujo e integración de las Nuevas Frecuencias Angélicas de Luz, el Cuerpo de Luz y Cuerpo Físico han tenido que sufrir ciertas adaptaciones.

Primero, la glándula pineal se ha “alargado” y reestructurado respecto al nivel de energía para permitir que se comparta más luz y frecuencia entre el Cuerpo Físico y el Cuerpo de Luz.

Estas adaptaciones a la Glándula Pineal también permiten el establecimiento de una estructura energética alrededor de la cabeza conocida como la “Corona de Oro”.

Esta estructura porta la Luz Dorada de la Conciencia de Cristo y la sostiene en su sitio desde el Chakra de la Estrella del Alma y hasta dentro del Chakra Corona, formando un Puente de Luz entre el Alma y los aspectos físicos del Yo.

Mientras sufren esta transformación pueden sentir síntomas en el área de la cabeza, especialmente a medida en el área de la pineal en la base del cráneo y en la cabeza y senos y hasta hacia los dientes y mandíbulas.

Esto puede ir desde presión hasta dolor intenso a medida que el cuerpo se adapta a este nuevo flujo de energía de luz. El incremento del flujo pineal también afecta la glándula pituitaria, el timo y tiroides.

El incremento de energía en estas áreas también incrementa síntomas y malestar en la garganta y en la parte superior de la columna vertebral.

Pero sepan, Amados, que a medida que estas energías se integran y el cuerpo se acomoda con los nuevos flujos, su

creatividad y habilidad para manifestar aumentarán grandemente. ¡Ahora es verdaderamente el momento para comenzar a crear su Nueva Tierra!

Los Colores del Amor:

Cada una de estas ondas de luz de Plasma de Energía que entra a través de los portales de la Tierra porta su propio mensaje de Amor, Compasión y Creatividad. Cada una de estas ondas tiene sus propias frecuencias de color y sonido y su propio set de Códigos en el Lenguaje Angélico de Luz.

El desarrollo de la capacidad intuitiva para ver y escuchar estas ondas de color, sonido y códigos aumentará grandemente nuestra capacidad para integrar las ondas de energía y compartir las Frecuencias Angélicas con los demás como una modalidad de sanación y equilibrio.

Seremos capaces de “remontar” las ondas en una forma consciente, trabajando con la frecuencia y mensaje de la onda en lugar de ser atrapados por el caos y sufrimiento en la desintegración y eliminación que provoca el paso de las ondas.

Amados, los invitamos a celebrar las ondas entrantes de luz, color y sonido y a trabajar con los Códigos y el Lenguaje de Luz al dominar en maestría los flujos de Conciencia Divina que están construyendo la Nueva Tierra en su Realidad.

Les deseamos un paso feliz a través del Portal 11/11/11 y un tiempo creativo de Manifestación y Amor.

ARCÁNGEL MIGUEL
(Celia Fenn)

(Queridos amigos, pienso que lo único en lo que todos podemos

concordar ese en que ha sido un tiempo muy difícil en el último mes más o menos. Sea donde estemos viviendo en el Planeta Tierra, estamos sintiendo los “dolores de parto” de los cambios y transiciones.

A veces podemos sentir que es demasiado, o que estamos cansados y no podemos sostenernos en pie. No teman queridos amigos, como siempre digo “¡nosotros lo tuvimos!” No estaríamos aquí si no tuviéramos la fortaleza y coraje para ser los Trabajadores de la Luz y Familia de Luz que manifestarán en la Nueva Tierra.

Y justo ahora, especialmente en la Puerta Estelar 11/11/11, están entrando nuevas Frecuencias Angélicas poderosas que nos ayudarán a encontrar nuestro sereno y hermoso centro y también a manifestar y crear en la Tierra lo que deseemos y necesitemos)

(Celia Fenn)☐

¡QUE EL RENACIMIENTO Y EL PODER DEL AMOR DIVINO TOME EL CONTROL AQUI Y AHORA!



**LA INTERCONEXION ARCOIRIS☐
ARCANGEL CHAMUEL☐**

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION